
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Na sequência dos incêndios ocorridos em junho passado é sabido que casas de primeira

habitação, mas também de segunda habitação, instalações empresariais, armazéns e anexos

de particulares, foram atingidos de forma parcial ou total pelo fogo.

Os números que têm circulado sobre cada uma destas realidades são frequentemente

discrepantes, suscitando dúvidas sobre o que há afinal para reconstruir.

Sem números fiáveis sobre as habitações e outras edificações atingidas não será possível

avaliar com rigor, nem o ponto de partida, nem a real evolução na tarefa de reconstrução.

Neste sentido, os/as Deputados/as do Partido Social Democrata abaixo-assinados vêm, ao

abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, dirigir ao Senhor Presidente da

Câmara de Figueiró dos Vinhos as seguintes perguntas:

- Quantas casas de primeira habitação ficaram numa situação de completa destruição, exigindo

uma reconstrução total?

- Quantas casas de primeira habitação sofreram danos parciais?

- Quantas casas de habitação secundária sofreram destruição total?

- Quantas casas de habitação secundária sofreram danos parciais?

- Quantas instalações empresariais sofreram destruição total ou danos parciais?

- Quantos anexos e armazéns, ou outras instalações destinadas ao abrigo de animais, ficaram

total ou parcialmente destruídos?

- Quantas casas de primeira habitação que sofreram destruição total se encontram já



reconstruídas?

- Quantas casas de primeira habitação com danos parciais se encontram já reparadas?

- Quantas e quais são as entidades (públicas e privadas) que, no município, têm a seu cargo a

reconstrução total ou a reparação parcial destas casas e outras edificações?

- Quantas reconstruções e reparações estão entregues a cada uma dessas entidades?

- Quantas reconstruções totais ou parciais estão integradas no Fundo REVITA?

Palácio de São Bento, 16 de novembro de 2017

Deputado(a)s

HUGO LOPES SOARES(PSD)

TERESA MORAIS(PSD)

CARLOS ABREU AMORIM(PSD)

MARGARIDA BALSEIRO LOPES(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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